



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

16/05/2023

LEGISLATIVO

Piden analizar elección de ministros por voto popular

La vicecoordinadora de Morena en San Lázaro, Aleida Alavez, destacó la necesidad de analizar a profundidad la posibilidad de que haya una consulta popular para definir la forma de elección de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. En entrevista, pidió no temer a la posibilidad que sean electos a través del voto. Crítico que los ministros hayan invalidado la primera parte del Plan B Electoral por un tema de procedimiento de la Cámara de Diputados, que dijo, ha sido habilitado por la práctica parlamentaria; además, esta fue una decisión de los representantes del pueblo.

<https://drive.google.com/file/d/1na351WUXEVGMtYTZN9rielKXg7A4kb3h/view>